

ABSTRAK

Alivia Shabrina

Peran pendidik dalam pembinaan akhlak peserta didik dalam kitab Taisirul Khollaq (Studi karya Imam Hasan Al-Mas'udi)

Pendidikan akhlak merupakan substansi dari pendidikan Islam yang sangat penting dalam kehidupan manusia. Dimana Akhlak merupakan buahnya dari Agama Islam. Ilmu akhlak adalah ilmu yang membahas perbaikan hati dari seluruh indera manusia. Tujuannya adalah untuk menjalankan segala nilai moral yang baik dan menjauhi perbuatan-perbuatan yang buruk, karena jikalau kita lihat fenomena anak zaman sekarang, sangatlah minim akhlak mereka kepada guru dan orang yang lebih tua. Banyak dari mereka yang melawan guru, bahkan yang lebih parah juga adalah pergaulan bebas diantara anak sekolah. Maka dari itu, sangat penting untuk melakukan penelitian dari isi Kitab Taisirul Khollaq secara mendalam. Karena di dalamnya berisi pendidikan akhlak yang dapat dijadikan rujukan dalam melaksanakan aktifitas sehari-hari dan mendekatkan diri kepada Allah swt. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana peran pendidik dalam pembinaan akhlak peserta didik yang terkandung dalam Kitab Taisirul Khollaq karya Hafidz Hasan al-Mas'udi. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu Studi kepustakaan (*library Research*). Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan teknik pengumpulan data dengan cara mengamati pada sumber-sumber tertentu, mencari, menelaah buku-buku atau lainnya yang berkaitan, dengan skripsi ini. Pengumpulan data di bagi menjadi dua sumber yaitu data primer dan data sekunder. Jadi penulis akan menjabarkan analisis data mengenai peran pendidik dan peserta didik dalam kitab Taisirul Khollaq karya Imam Hasan Al-Mas'udi secara terperinci dan jelas melalui penjabaran dan deskripsi hasil analisis. Adapun hasil analisis menunjukkan bahwa peran pendidik dalam pembinaan akhlak peserta didik yaitu peserta didik mampu memahami dan mempraktikkan akhlak yang baik yang diantaranya adalah akhlak kepada Allah, adab guru dan murid, akhlak kepada orang lain, adab sehari-hari, akhlak terpuji dan akhlak tercela serta dapat mengaplikasikannya dalam kehidupan sehari-hari.

Kata Kunci : Pendidik, Peserta Didik, Pembinaan Akhlak.